
Die Beratungen zu diesem TOP erfolgten unter TOP 12.1.1 und sind auch dort 
protokolliert.  
 
Der Bürgermeister ließ über den nach folgenden Beschlussvorschlag abstimmen: 
 


